

## 桶川市学校施設老朽化対策基本計画【概要版】（案）に関する意見等の募集結果

番号	項目等	意見等の概要	市の考え方
	(ページ)		
1	全般	パブコメが形式的であり、パブコメが少ないことをまず検証すべき。意見を検討する会議を設定し、真摯に議論をし、記録を残し、公開していくという作業をきちんとすべきである。そうでなければ、市政への関心も納税意識も育たない。	ご意見については今後の参考とさせていただきます。
2	全般	今回の計画が概要版となっているが、パブコメには詳細版もホームページに載せるべきである。市民を軽視していることになる。	学校施設老朽化対策の方針等について市民の方に意見をいただくための計画（案）を概要版という名称でパブコメを実施しました。 ご指摘の詳細版については、市民からの意見等を受けてとりまとめた本基本計画が該当するものと理解しております。
3	7. 学校の目指すべき姿 (P2)	学校施設の目指す姿が、お粗末である。学校施設の目的は、子どもの教育のための施設であることが第一であり、統廃合が先にありき、あるいは維持管理の効率化などを先に考えるべきではない。	<b>【意見 3～9 に対する一括回答】</b> 今後、少子化等の時代の変化や社会ニーズに対応していくため、本市の方針を別途検討してまいります。
4	9. 老朽化対策の基本的な考え方 (2) 学校施設規模・配置計画等の方針 ②他の公共施設との複合化 (P4)	建物は子どもの感性を育てる。コミュニティスペースや文化を醸成するスペースの見直しをすべきである。	いただいたご意見については、別途検討する際の参考とさせていただきます総合的に検討してまいります。 なお、本文では本市の方針について別途検討するものであることを明確化するため修正を行いました。

5	<p>9. 老朽化対策の基本的な考え方  (1) 学校施設の改修等の方針  ④学校施設整備費用 (P3)</p>	<p>「全小中学校の施設をすべて改修するのではなく、改修時点での児童生徒数や学級数等を考慮し、改修や改築、校舎の集約化、小・中一貫教育のための小・中学校の統合などを検討し施設整備を実施します。」とあるが、大きな学校より、目が届く小規模校の方が教育の充実効果がある。将来を担う子どもたちに合理化を感じさせてはいけない。</p>
6	<p>9. 老朽化対策の基本的な考え方  (2) 学校施設規模・配置計画等の方針  ②他の公共施設との複合化 (P4)</p>	<p>統廃合するのではなく、子育て施設や高齢者のための施設に改造するなど、地域ごとの複合施設に変えていくべきである。</p>
7	<p>9. 老朽化対策の基本的な考え方  (2) 学校施設規模・配置計画等の方針  ④ 1 学校 1 施設 (プール) のあり方 (P4)</p>	<p>プールも統廃合とあるが、授業の一環としてある限り、移動時間のロスがあり、出来るだけ各学校に整備すべきである。他の施設に通うとなると、おのずと時間数が減少していくことになる</p>
8	<p>全般</p>	<p>子どもの教育に合理化は決してあってはならないのであり、粗末な発想は町自体を粗末にするので、意識を変えるべきである。</p>
9	<p>9. 老朽化対策の基本的な考え方  (2) 学校施設規模・配置計画等の方針  ①少子化に対応した学校づくり (P3)</p>	<p>「今後も児童生徒数の減少が見込まれています。学校の適正規模・適正配置の検討は、適正な規模への改築や減築、集約化等施設の転用等の見込みを十分に考慮し、施設の維持管理、整備にかかる経費や人件費といった運営コストの削減が図れることが予想されることから、適切な改修の範囲や方法等を検討していきます。」と締めくくっているが、地域福祉計画でも、学校規模が単位で計画されていることもあり、学校は地域の拠点となっていることを十分見きわめるべきである。南小の廃止はいまだに地域の人々に空虚さを感じさせている。そのことを理解しているだろうか。単にコスト原理で考えるのではなく、長く続いてコミュニティを壊すことなく、複合化への道を目指すべきである。</p>

10	全般	限られた予算というが、まず教育施設を優先的に整備していくべきである。	市として公共施設配置基本計画や公共施設維持保全基本方針等の考え方を踏まえながら、本基本計画の考え方に従い、施設の劣化状況等を勘案しながら適切に対応してまいります
----	----	------------------------------------	--